

MEDIO: TV AZTECA  
NOTICIERO: HECHOS NOCHE  
FECHA: 18/DICIEMBRE/2014

### Confirma S&P calificaciones soberanas del país

JAVIER ALATORRE: Nuestro país va generando poco a poco confianza entre las instituciones financieras. Prueba de ello fue la ratificación de su estatus crediticio.

CESAR MENDEZ: Hay buenas noticias para México. Standard and Poor's confirmó las calificaciones soberanas del país, es decir, le refrendó su confianza a la economía mexicana. En su reporte la calificadora internacional aseguró que la perspectiva se mantiene estable, esto gracias a las políticas fiscales y monetarias cautelosas que ha puesto en marcha el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto y el secretario de Hacienda Luis Videgaray.

Argumentó que México ha logrado combinar políticas macroeconómicas prudentes con ambiciosas reformas que buscan impulsar las perspectivas de crecimiento y reforzar su flexibilidad fiscal.

Pero sobre todo destacó la implementación de la histórica reforma energética que apoyada por cambios en el marco fiscal, favorecen las perspectivas de crecimiento de México en los próximos tres años.

César Méndez, Azteca Noticias.